

## 【サッカーチームは発足50周年を迎えました】

サッカーチームは1965年秋、当時2年生だった3期生が十数名集まって同好会として発足し、翌年には部に昇格、活動を続けておりましたが、今年の秋に50周年を迎えました。

平成27年10月31日／11月1日の2日間で創部50周年記念行事を開催しましたので紹介します。

10月31日(土)18:00～佐世保ワシントンホテルに於いてOB、顧問、他関係者が集まり祝宴を開催しました。

元顧問の先生やサッカーチームを後援して下さった元事務職員、そして、練習等で苦楽を共にしたOBの物故者に対し、黙祷を捧げた後、初代主将 西木戸さんの挨拶、出席戴いた来賓からの祝辞を頂戴し 初代副将 大西さんの乾杯の発声の後 開宴となりました。

3期生から25期生まで 20歳以上年齢が離れたメンバーですが、そこは同じサッカーチームの先輩、後輩、すぐに打ち解けて思い出話に花が咲きました。  
途中で事務局より50周年記念事業として以下の報告がありました。

- ①サッカーチームのエンブレムを作製し、サッカーチームに贈呈。
- ②エンブレムを刷り込んだ応援用の横断幕を作製し、サッカーチームに贈呈。
- ③今年度はユニフォームの更新年に当るとの事なので、ユニフォームに胸にエンブレムを付ける。
- ④エンブレムを刷り込んだ記念プレートを作製し、同窓会記念館に設置。



⑤サッカーチーム50年の活動状況や新旧顧問の先生、OB及び関係者よりサッカーチームの思い出を投稿して貰い50周年記念誌の発刊。

更に 今後も今回の幹事団が核になり、若手のOBにも参加して貰えるようなOB会活動をしていくとの提案がなされ、全会一致で了承されました。

約3時間の歓談の後 当日は散会しました。

翌11月01日には母校を訪れて現役部員も参列し記念式典を挙行しました。

- ①記念プレートの除幕式
- ②応援用の横断幕の贈呈式
- ③新しいユニフォームの披露

その後、現役部員の紅白戦を観戦した後、敬愛館の食堂でOBと現役部員の交流会を行ない一連の行事を終了しました。

## 【工業化学科8期生(昭和44年4月入学)同窓会報告】

## 平成27年2月28日(土)開催

我々は、工業化学科の第8期生で昭和44(1969)年4月の入学です。卒業は、昭和49(1974)年3月ですが、5年間のうちに進路変更した者もいますので入学時のメンバーで、30歳の年から5年毎に同窓会を開催しています。

7回目の今回は、予定より1年遅れで61歳の年になりましたが、平成27年2月28日(土)に佐世保ワシントンホテルで開催しました。入学者40名中、既に3名が亡くなられ、2名が所在不明のため連絡が取れる35名の中で、今回は18名の出席でした。

偶然でしたが、同日・同ホテルで1年生時の担任の佐々木雄爾先生(平成21年3月1日逝去)の七回忌の法要が営まれておりましたので、同窓会出席者でお参りさせて戴きました。ちょうど、高専の恩師の先生方も複数名ご参列されておいででしたので、何十年振りかにご挨拶する事が出来ました。

その後、4・5年生時の担任の永末宏幸先生の俵ヶ浦町のご自宅に伺い、近くにあるお墓にお参りをしてからホテルに戻り、同窓会を始めました。

我々は、全寮制(2年間)の第1期生で、工業化学科は西雲寮新館の4階(4人部屋)に配置され、想い出多



き寮生活のスタートでした。寮や学校で四六時中一緒に生活でしたので、いろんな出来事や事件があつた事を思い出し、同窓会では、音話に花が咲きました。

二次会、三次会と盛り上がり、仕事の事、家族の事、健康の事、等々夜遅くまで語り合い、再会を誓つて散会しました。

次回は、65歳の予定ですので、今回以上の出席者が集まる事を期待しています。